

Neuer Volontär im "Karlsruher Children Center Matara"

Geschrieben von: Samuel Degen
Montag, den 12. September 2016 um 16:12 Uhr



v.l. 2. Vorstand Samuel Degen mit unserem neuen Volontär Felix Doll beim Einweisungsgespräch

Verstärkung im Karlsruher Children Center

Nach dem Engagement vor Ort von [Sophia Nagler](#) sowie [Amelie Nagler](#), beide aus KA-Stupferich, geht nun auch Felix Doll aus Stupferich an den Start. Am 15.09.2016 geht sein Flieger nach Sri Lanka.

Nach seinem Abi sowie einem 2-monatigen Praktikum beim ZDF im Sommer 2016 wird nun auch er seine Tatkraft unseren Patenkindern ehrenamtlich zukommen lassen.

Wir haben, wie zuvor der Sophia und der Amelie, auch ihm einen Blog eingerichtet, über den er dann laufend vor Ort berichten kann.

www.felix.patenkinder-matara.de

Wir drücken ihm die Daumen und wünschen Ihm viel Kraft. Nicht so einfach, da er dort im Projekt der einzige Europäer ist und sich in allen Lebensbereichen den örtlichen Gepflogenheiten anpassen muss.



Verabschiedung von Felix Doll direkt am Bahnsteig des HBF-Karlsruhe
v.l.: Susanne Konrad-Nagler - Patin / Felix Doll - Volontär / Samuel Degen - 2. Vorstand Patenkinder-Matara e.V.